

Himadigsar Mengabdikan "Real Actions For Real Impact With Himadigsar Leading The Change For Health And Education" Di Desa Wonoasri

Kamis, 07 November 2024, 11:22 WIB, Oleh: Dr. Endang Sri Maruti, M.Pd, Arnike Sulistya

Dalam rangka meningkatkan jiwa kepedulian terhadap lingkungan dan juga meningkatkan jiwa sosialisasi, pada 27 Oktober 2024, tim pengabdian kepada masyarakat dari Himpunan Mahasiswa Pendidikan Guru Sekolah Dasar mengadakan sosialisasi dengan tema "real actions for real impact with himadigsar leading the change for health and education" di desa Wonoasri Kabupaten Madiun.

Kegiatan ini dihadiri oleh KAPRODI PGSD, Dosen PGSD, dan juga ibu-ibu desa Wonoasri. Yang memiliki tujuan untuk memberikan wawasan baru mengenai manfaat tanaman stevia. Seperti halnya tanaman Stevia mencegah resiko penyakit gagal ginjal, baik untuk diabetes, dapat mengurangi berat badan, menurunkan tekanan darah, menurunkan kadar kolesterol, dan masih banyak manfaat lainnya. Kegiatan pengabdian ini dibuat dalam bentuk sosialisasi yang dimana Ibu Tiara Cahyaningtyas dan juga Ibu Dian Eky sebagai narasumber dalam kegiatan tersebut. Selama sosialisasi para audien terlibat langsung seperti sesi tanya jawab dan diberikan kesempatan untuk mencoba rasa dari tanaman stevia yang sudah disiapkan oleh pematani. Dalam kegiatan sosialisasi itu panitia juga menyerahkan bibit tanaman stevia supaya dapat dikembangkan dan dapat bermanfaat bagi desa tersebut.

Selain kegiatan sosialisasi, HIMADIGSAR juga terjun langsung ke TPA An-Nasri. Ikut serta dalam membimbing anak-anak mengaji dan juga melakukan beberapa game yang diikuti langsung oleh anak-anak tersebut. Dengan adanya kegiatan HIMADIGSAR mengabdikan ini diharapkan mampu membangun relasi di lingkup masyarakat luas.

Berita UNIPMA

1. [PELATIHAN HIDROPONIK UNTUK SISWA SMAN 1 MAGETAN: WUJUD NYATA PENGABDIAN UNIPMA DALAM PENDAMPINGAN P5](#)
2. [PERLUAS AKSES PENDIDIKAN DI TIMOR LESTE. UNIPMA DAN ETI DILI TEKEN MOU UNTUK JALIN KERJASAMA](#)
3. [KOLABORASI INTERNASIONAL: UNIPMA DAN INSTITUTO SUPERIOR CRISTAL TIMOR LESTE RESMIKAN MOU UNTUK SINERGI PENDIDIKAN](#)
4. [UNIPMA DAN UNTL TIMOR LESTE TEKEN MOU. SINERGI PENDIDIKAN INTERNASIONAL MAKIN KOKOH](#)
5. [UNIPMA SUKSES LAKSANAKAN MONITORING DAN EVALUASI HIBAH PKKM TAHUN 2024](#)